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“如果这样做能引导新潮流，我们不
介意做第一个吃螃蟹的人。”说起这场略
显与众不同的婚礼，新郎的母亲武女士很
兴奋。不过，让她有些哭笑不得的是请帖
发出后的那几天。

那几天，她常收到亲戚朋友发来的询
问短信：婚礼时间写错了吧？

武女士和丈夫都是河南科技大学的

教师，对于儿子的这场夜间婚礼，她和丈
夫表示，心里并没压力。

“虽然咱洛阳的习俗是中午办婚礼，但
是对孩子们的这个决定，我们很支持。”武
女士说，自己当年结婚就没挑所谓的“好日
子”，后来查了查还发现那天“诸事不宜”。

“可这么多年过去了，我挺幸福的。”
武女士说，对于风俗，他们一家尊重但并

不迷信。
新郎马先生在英国待了5年，是普利茅

斯大学的研究生，而新娘Lisa则是一名标
准的江苏美女。Lisa说，在江苏、浙江一
带，大部分新人都会把婚礼安排在晚上。

“我们相信每一天都是好日子。”这两
名新人说，对于这场婚礼在晚上举办，他
们的心里不会特别在意。

华灯初上始迎宾

既与众不同又浪漫经济，
商家和年轻人很赞成

洛阳民俗博物馆馆长王支援说，目前，我市举办
夜间婚礼的新人很少，不过，一些新人因为部分宾客
中午未到而在晚上设宴的情况也是存在的。像马先
生这样，将婚礼完全放在夜间举行，也不失为一种标
新立异的行为。

记者从洛阳餐饮旅游集团负责人卫正欣处了解
到，这场夜间婚礼是其旗下多家酒店十几年来首次
承办的。

“由于是晚上，酒店会利用灯光营造出温馨浪漫
的氛围，还会推出送桌、送婚车及礼花等优惠。”卫正
欣说，此次夜宴中供新人免费使用的LED星光大道
若是放在白天使用，则要收取近千元费用。

他说，目前，多数酒店晚上承办的只有商务宴，
由于占用空间较小，会造成一定的资源浪费。晚上
举办婚礼不仅可以避开中午的高峰，不少酒店还会
给予一定的优惠，夜间婚礼的兴起也许能够为我市
酒店带来新的消费盈利点。

在来宾王女士看来，晚上举办婚礼不仅能让忙
碌一天的宾客身心放松，新人也不必一大早就起床
匆忙赶场。

“如今，照婚纱照都不一定非要穿婚纱，婚礼放
在中午或晚上在我看来是一样的。”80后来宾小张
说。

新郎马先生笑言，一些朋友刚听说婚礼定在晚
上时，确实有些惊讶，但都爽快地应邀参加了，几名
没结婚的朋友还表示将来会考虑效仿他，把婚礼放
在晚上举行。

记者随机了解了几名市民对此事的态度。市民
赵先生说，虽然在一部分洛阳人看来，把婚礼放在晚
上“不吉利”，但随着越来越多个性婚礼的举行，这些
老规矩显得有点过时。把婚礼放在晚上办，将来回
想起来，新人也许会觉得更有纪念意义。

一些年轻人则表示，自己欣赏也赞成这对新人
的“夜宴”婚礼，但效仿起来颇有难度。“我们也想与
众不同，但这一新潮举动能否取得父母及亲戚朋友
的支持则难以保证。”28岁的小魏说。
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“这是在举行婚礼吗？”“晚上办婚礼？还真
头一次见！”昨日，夜幕降临后，一场“不走寻常
路”的婚礼在南昌路湘鄂汇大酒店举行。对于
见惯了“午间场”的洛阳人，这场“夜间婚礼”引
来不少人的关注。

【亲友反应】帖子上的时间写错了吧

【众人感受】
“夜宴”别有一番风味

【商家赞成】
夜间婚礼，浪漫又经济
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婚礼晚上办
夜宴别样香


